

Pressekontakt

Dr. Antje Jantz

E-Mail presse@komm.one

Telefon 06221 841- 31127

www.komm.one

Seite 1 von 1

Tarifvertrag TV COVID unterstützt Kommunen bei Auszahlung von Kurzarbeitergeld für Beschäftigte im öffentlichen Dienst

Stuttgart, 22. April 2021 – Rund 14.000 Beschäftigte aus 300 kommunalen Einrichtungen in Baden-Württemberg beziehen während der Corona-Pandemie Kurzarbeitergeld, ein Novum für den öffentlichen Dienst. Für eine rasche und reibungslose Umsetzung hat die kommunale IT-Dienstleisterin Komm.ONE eigens eine Softwarelösung in der Personal-Software KM-Personal für die Kommunen entwickelt.

Die Komm.ONE unterstützt damit die Kommunen, die pandemiebedingt veränderte Auszahlung der Löhne und Gehälter für ihre Beschäftigten umzusetzen. Zur Anwendung kommt der Tarifvertrag TV COVID bei Theatern, Museen, Bädern, Kultur- und Sporteinrichtungen, Schulen sowie Nahverkehrs- und Versorgungsbereichen. Der TV COVID sichert während der aktuellen Krisensituation die Beschäftigungsverhältnisse und die Einkommen der Beschäftigten sowie den Fortbestand der kommunalen Einrichtungen und Betriebe.

Die Eigenentwicklung von Komm.ONE setzt auf die SAP-Lösung für den privatwirtschaftlichen Bereich auf, die für den öffentlichen Dienst weiterentwickelt wurde. Umfangreiche Tests und Dokumentationen sowie eine intensive Beratung der Kunden runden das Spektrum der Dienstleistungen der Komm.ONE ab.

Über die Komm.ONE

Die Komm.ONE ist eine Anstalt öffentlichen Rechts in gemeinsamer Trägerschaft der Kommunen und des Landes Baden-Württemberg mit Sitz in Stuttgart. Auftrag und Anspruch der Komm.ONE AöR ist die Sicherung der digitalen Souveränität der Gesellschaft, indem sie die Kommunen auf Basis von innovativen Cloud-Lösungen digital gestaltet.

Dazu beschafft, entwickelt und betreibt die Komm.ONE AöR im Rahmen ihres gesetzlichen Auftrags an ihren sieben Standorten mit über 1.600 Mitarbeitern und Mitarbeiterinnen Verfahren der automatisierten Datenverarbeitung und erbringt unterstützende Dienst-, Beratungs- und Schulungsleistungen.

Darüber hinaus unterstützt und berät die Komm.ONE als Vordenkerin und Partnerin die Kommunen und das Land in allen organisatorischen, prozessualen und strategischen Fragen der digitalen Transformation. Dabei bezieht sie auch die Erwartungshaltungen von Bürgern und Unternehmen mit ein, denn der Aufbau der digitalen Verwaltung wirkt sich ganz zentral darauf aus, wie wir in unseren Städten und Gemeinden zukünftig leben und arbeiten.

www.komm.one

Pressekontakt:

presse@komm.one